



## ► LA LAGUNA

# El consistorio firma un acuerdo para el asesoramiento a diabéticos

**Diario de Avisos**  
La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna aportará una ayuda de 13.419 a la Asociación para la Diabetes de Tenerife para sufragar el proyecto de información y asesoramiento a personas con diabetes.

Este convenio permitirá al Consistorio, entre otras actuaciones, proponer posibles beneficiarios para ser atendidos por esta

entidad conforme a los protocolos de derivación establecidos. Además de colaborar con la financiación del servicio, el Ayuntamiento proporcionará la información disponible sobre las personas del municipio que son atendidas y colaborará en la gestión de la documentación.

El alcalde, Fernando Clavijo, señaló que el objetivo primordial es "contribuir a mejorar la calidad de vida y evitar el desarraigo

de las personas atendidas por la asociación. Para ello prestamos la colaboración y seguimiento de los profesionales de los Servicios Sociales".

La Asociación para la Diabetes de Tenerife es una entidad sin ánimo de lucro que se caracteriza porque realiza un servicio de información a diabéticos y también les proporciona atención especializada, mejorando su situación personal y familiar.



Un instante de la firma del convenio de colaboración. / DA